

**POR LAS REIVINDICACIONES: CONTRA TOPES Y GOBIERNO**

# **ORGANIZAR LA HUELGA GENERAL**

El día 25 van a la huelga el metal y la construcción de Madrid, la Citroen de Vigo, el textil empieza a negociar. Desde el 24 los metalúrgicos alaveses están en huelga indefinida. El 23 hay jornada de lucha en las grandes empresas de Barcelona. Están movilizados ya los del metal de Navarra y la mayor parte del automóvil (Fasa, Ford, Seat, Chrysler...).

Metalúrgicos, obreros de la construcción, de hostelería, transportes, limpiezas... están unidos por unas mismas reivindicaciones, frente a una patronal intransigente respaldada por el decreto del Gobierno: todos contra los topes, por las reivindicaciones, contra el Gobierno.

Las asambleas y los piquetes, las manifestaciones masivas en la calle (Navarra, Seat), comités de huelga que empiezan a ser puestos en pie desde las asambleas de fábrica y zona en Navarra, señalan cual es la situación. También los sindicatos comienzan a reorganizarse con la lucha, tomando la palabra los afiliados en distintos casos. Comienzan a superarse así los efectos desorganizadores de la política de consenso de los dirigentes sindicales y también las consecuencias de la usurpación del protagonismo de las asambleas y las secciones sindicales por parte de los burocratizados comités levantados con el decreto Suárez.

La clase trabajadora está comprobando en los hechos cuál es su verdadera fuerza. Frente a una Monarquía en crisis, frente a un gobierno en bancarrota, frente a una derecha debilitada y dividida que se presenta a las elecciones ofreciendo un espectáculo bochornoso. Cuando no ha tenido más remedio que disolver las Cortes antidemocráticas de mayoría franquista UCD-AP del 15 de junio.

## **HAY QUE SUPERAR LOS OBSTACULOS**

Pero a pesar de la fuerza obrera y de la debilidad capitalista, los resultados de la lucha hasta ahora están muy lejos de las posibilidades y de los esfuerzos desplegados por los trabajadores. Hemos hecho tambalear al Gobierno y retroceder a la patronal en algunos casos. Pero el 14 por ciento de Hente o los 16 por ciento obtenidos son completamente insuficientes.

Divididos empresa por empresa, ramo por ramo, provincia por provincia no podremos ir mucho más lejos. Hay que dar nuevos pasos adelante, centralizar los esfuerzos: **IUNIDOS PODEMOS VENCER!**

Los compañeros de Madrid, de Pamplona, de Seat, lo están exigiendo. Si esto no se lleva adelante es porque los que tienen la responsabilidad y la capacidad de hacerlo, los dirigentes de CCOO y UGT se niegan. Prefieren poner en práctica una política de divi-

— se oponen a organizar la movilización general y unida a escala de Estado y de cada provincia.

— reducen las reivindicaciones a conseguir un 16 por ciento bruto (bastante menos en la realidad) que además de insuficiente es distinto para cada sector y empresa. Y ceden sin resistencias ante reivindicaciones vitales como los derechos sindicales y la reducción de jornada laboral, fundamental para combatir el paro.

— se oponen a dar la palabra a las asambleas y en muchos casos a organizar los piquetes. Las ejecutivas están pasando repetidamente por encima de los afiliados al tomar las decisiones. Se abandona la organización de los trabajadores desde las empresas y las zonas.

— con los paros intermitentes desgastan la combatividad y si la lucha se generaliza llegan a firmar miserias (hostelería de Madrid) o aceptar laudos (enseñanza privada).

En una palabra, consideran mejor aliarse con la CEOE en conversaciones secretas que organizar la lucha general. Desmovilizando a los trabajadores, quieren frenar la lucha contra la Monarquía y hacer incluso imposible la mayoría obrera en las próximas elecciones. Lo que pretenden es que salga un gobierno del PSOE con la UCD que lejos de solucionar nuestros problemas aplicaría un pacto social, seguiría reprimiendo a Euskadi y sosteniendo a Juan Carlos. La división electoral entre los jefes del PSUE y del PCE, con candidaturas separadas y mutuos ataques, tiene el mismo sentido. Decir que la lucha obrera da votos a la derecha es una infamia.

**BASTA DE DIVISION.  
TODOS A LA HUELGA GENERAL**

Con la política actual de las ejecutivas de CCOO y UGT no se va a ningún sitio. Hay que dar una salida eficaz a las luchas actuales. Llamamos, con todos los trabajadores, a CCOO y UGT a convocar sin más tardar para el día 25 **HUELGA GENERAL**. Que todas las secciones sindicales y asambleas de trabajadores lo exijan y decidan impulsar ellas la movilización. Que los de Barcelona vayan unidos a la lucha el 23 y hagan este llamamiento a todos los trabajadores del Estado para el 25, en que se acumulan muchas convocatorias. Por las reivindicaciones que unen a toda la

- \* Fuera los topes salariales. Aumento lineal de 10.000 pesetas.
- \* Reducción de horas de trabajo sin disminución salarial. 35 horas semanales.
- \* No a los expedientes de crisis y a las reducciones de plantilla. Nacionalización, sin indemnización y bajo control obrero, de los sectores y empresas en crisis.
- \* Plenos derechos sindicales. Libertad de negociación sin ingerencia estatal.
- \* Ni laudo ni lock-out.
- \* Abajo el gobierno Suárez, responsable del decreto y las leyes antiobreras.

En las provincias donde los ramos fundamentales están en lucha, las centrales deben unirlos desde ahora incorporando al resto de trabajadores: convocatoria de **HUELGAS GENERALES PROVINCIALES**. Indefinidas y no intermitentes. Son los trabajadores en lucha los que deben decidir la vuelta al trabajo.

Y esto exige una organización:

- las federaciones de industria directamente afectadas han de constituirse en comité de huelga, extendiendo esta organización a las zonas y las empresas, o incorporando a los otros ramos y a los parados.
- celebración de asambleas en las empresas, las zonas y a nivel general. Organización de piquetes de huelga.
- convocatoria de manifestaciones centrales, organizadas desde las secciones y las fábricas. Auto-defensa.
- Elección desde las asambleas de zona de compañeros que se incorporen a los comités de huelga y a las negociadoras, representando a todos los trabajadores.

-- ninguna ejecutiva pasará por encima de las decisiones de los afiliados. Cualquier medida importante ha de contar con su refrendo. Las secciones sindicales, los plenos, han de tomar la palabra.

#### POR UNA ALTERNATIVA OBRERA

La lucha general por las reivindicaciones y contra el Gobierno es la única vía realista. Es el camino para combatir victoriosamente contra la Monarquía. Es así además como lograremos una mayoría obrera el 1 de marzo y como evitaremos un gobierno de UCD y un gobierno de coalición en que UCD tenga al PSOE atado. Es de esta manera como obligaremos a los dirigentes del PSOE y del PCE a romper sus pactos con los partidos burgueses y a que formen gobierno. Un gobierno basado en los sindicatos y apoyado en la movilización de masas: que acabe con la Monarquía y el aparato franquista, que de la libertad a las nacionalidades, que satisfaga las aspiraciones obreras.

**¡Alianza obrera contra la Monarquía!  
¡No gobierno de coalición! ¡Gobierno obrero!**

Todos los trabajadores a la lucha unida:

**¡CONTRA LOS TOPES Y EL PARO!**

**POR LOS DERECHOS SINDICALES**

**CONTRA EL GOBIERNO DE UCD**

**TODOS A LA HUELGA GENERAL**

Madrid, a 22 de enero de 1979.



**COMITE EJECUTIVO DE LA  
LIGA COMUNISTA (IV INTERNACIONAL)**

*Difusión deferencia de Edicions Internacionals Sedov. Para descargar el resto de documentos de esta serie, enlace desde imagen del logotipo:*